

野辺地高等学校通信



冀北の天地

きほく

質実剛綱
能率増進
自治協同健

NO.03
第6月号
2024.6.25 発行



3日間のインターンシップを経て、生徒たちは学校生活では得られない貴重な経験をしました。今後の学校生活に役立てるこことを期待します。

就業体験を通して将来の進路について、望ましい職業観を身につけることを目標に、2年生を対象としたインターンシップを実施しました。多くの事業所ならびに関係機関のお世話になりました。本当にありがとうございました。

2学年インターンシップ（6月11日～13日）



3学年進路ガイダンス（6月20日）

3学年の進路活動が本格的に始まりました。その第一歩として、進路ガイダンスを行いました。生徒は講師の話を真剣に聞き、これらの進路活動への覚悟を決めました。



※リュックに入れる物
10個を選ぶために熱い議論が交わされました。

防災への備えとして、防災リュックの重要性について学びました。「自分と家族を守る防災リュック」を班で考え、文化祭に向けてポスターを作成します。

ファイナルドワーカスキルⅡ ～防災グッズのススメ～（6月21日）



第77回青森県高等学校総合体育大会が、新青森県総合運動公園「マエダアリーナ」にて行われました。本校からは陸上部、スキー部の生徒が参加しました。どの学校にも負けない立派な行進をしました。



※校長先生からの激励と応援委員によるエールを受け取り、選手たちはそれぞれの会場で試合に臨みました。



※元気よく胸を張って行進しました。



※各高校の団旗が宣誓者の下に集まり、選手宣誓が行われました。

学校に関して、質問等あります
たら野辺地高等学校 教頭佐々木
までご連絡ください
0175(64)2266

←HP
ご覧になります



青森県高校総体
開会式（5月31日）& 報告会（6月8日）